

Lundi 9 décembre

Cet après-midi, Yanis, Mathéo, Léonie, Farah et Judicaël ont présenté leurs textes : Judicaël avait une charade sur Farah. Il doit l'améliorer, Léonie a lu une blague, Yanis a décrit la maison de ses rêves.

J'ai bien aimé tous les textes.

Justine



Le mot de la maîtresse : aujourd'hui, nous continuons le travail sur les fractions et avons écrit la leçon. A l'issue des ateliers, nous avons réalisé le bilan des différentes expériences sur l'électricité.

En histoire des arts, nous avons vu Paul Gauguin et un de ses tableaux : Le cheval blanc. Paul Gauguin est né en 1848 et mort en 1903. Il peint des Tahitiennes et des bretons / bretonnes. Après avoir appris cela, nous avons mis nos impressions. J'ai mis que les couleurs vives se voient bien et que l'idée est bien trouvée.

L'après midi, Lili-Marie a présenté un exposé sur les instruments de musique, elle nous a joué un morceau de guitare pour illustrer son exposé avec de vrais objets.

Marie-Lou



Mardi 10 décembre



Le mot de la maîtresse : première séance de piscine. Nous avons juste eu le temps de constituer les groupes. Je m'occuperai de ceux qui sont à l'aise dans l'eau mais ne savent pas encore nager.

Jeudi 12 décembre



Musique → LES INSTRUMENTS de MUSIQUE ← Lili-Marie

Combien y a-t-il d'instruments de musique ?
Il y en a 150 environ.

Combien y a-t-il de famille d'instruments ?
Il y en a cinq :

- les percussions : la batterie, le triangle, la grosse caisse
- les cordes : la guitare, la harpe, le violon
- les cuivres : la trompette, le cor, le tuba
- les claviers : le synthétiseur, l'orgue, le xylophone
- les bois : la flûte, l'harmonica, le saxophone

Quel est l'instrument le plus connu ?
A mon avis, c'est la guitare.

Pourquoi la guitare est-elle faite en bois ?
Parce que le bois fait bien résonner les sons et autrefois c'était la matière la plus facile à travailler.

Qui a inventé la guitare ?
C'est Adolph Rickenbacker.

Quel est le meilleur guitariste ?
Pour moi c'est Jimmy Hendrix (Rock, blues)

Qu'est-ce qu'une contrebasse ?
C'est comme un violoncelle sauf que c'est plus gros. Elle a 4 cordes et mesure 1,90m. C'est le plus grave de la famille des cordes.

Quel est l'instrument le plus gros ?
Il est au Etats Unis c'est un orgue à tuyaux. Il a 7 claviers, 33 000 tuyaux.

Pour aller plus loin...

La musique a toujours fait partie de la vie des hommes. Actuellement, le plus vieux instrument de musique retrouvé est une flûte en os d'oùs datant de 45 000 ans.

Un son musical se caractérise par

- son timbre (selon l'instrument)
- sa hauteur (plus ou moins aigu ou grave)
- sa durée (plus ou moins long)
- son intensité (plus ou moins fort)

Aujourd'hui, il y a eu une alarme incendie. Quelques enfants ont eu peur mais ce n'était qu'un exercice. Nous sommes remontés en classe et nous avons continué d'apprendre l'exposé de Lili-Marie qui parlait de la musique.

Marie

Le mot de la maîtresse : Il fait très froid et on peut apercevoir beaucoup de givre sur les arbres... c'est très beau. Sinon, rien de particulier aujourd'hui.



On a fait les présentations des textes de Farah, Marie-Lou, Laureene et Gabriel. Après les présentations, on est passé en conseil : Marie-Camille était le président et Elodie le secrétaire. Et Marie a récupéré sa ceinture.

Yanis

Vendredi 13 décembre



Le mot de la maîtresse : en géométrie, tandis que les CE2 et CM1 réalisaient un programme de construction avec des carrés emboîtés, les CM2 ont travaillé sur les différents triangles. Lors du conseil, il a été décidé que la seconde salle ne serait plus accessible qu'à partir de la ceinture verte 3ème dan.